

4あわせ



10月号

丹陽小学校 4年生

令和6年10月1日

～実りある秋に～



10月になり、少しずつ朝夕は涼しさを感じられるようになってきました。早いもので学校では、ちょうど年度の折り返し地点に立ちました。秋と言えば、スポーツの秋、読書の秋、学習の秋などさまざまな秋がありますが、子どもたちは、このさわやかな季節の中で心と体を鍛え、それぞれの秋を実りあるものにしてほしいと思います。また、これからのさまざまな行事に向けて、主体的に取り組んでいき、自分の実力をさらに伸ばしていけるように支援していきたいと思います。

緑のカーテン出前授業 9月17日（火）

環境政策課の方にお越しいただき、緑のカーテン講座をしていただきました。実験を通して、緑のカーテンがあることによって、室内の温度が5度近く変わることが分かりました。楽しみながら学習をすることができました。



秋の校外学習 9月20日（金）

社会科の学習の一環として、木曽三川公園と船頭平閘門へ行ってきました。船頭平閘門では、閘門を開けていただき、水位が上がっていく様子を実際に見ることができました。木曽三川公園では、母屋と水屋を見学して、水害に備えた工夫を目で見て確かめることができました。



運動会について



本年度の運動会は、10月19日（土）に開催を予定しています（※予備日は22日（火））。4年生は3年生と一緒に表現として「ダイナミック琉球」と「60m走」と「台風の目」、全校で行う「応援合戦」、代表児童が行う「紅白リレー」に参加します。10月から本格的に運動会の練習を行っていきますので、体操服、赤白帽子、汗ふきタオル、十分な水分の入った水筒の準備をお願いします。